

## COMUNICADO DE PRENSA 100

04 de octubre de 2016

### ***I Simposio Internacional de Sistemas de Información Geográficos***

Por medio de conferencias magistrales, ponencias y sesiones de exposición de carteles, en el auditorio Rafael Azula de la sede Central, se realizará el Primer Simposio Internacional de Sistemas de Información Geográficos, los días 5 y 6 de octubre, a partir de las 8:00 de la mañana.

Entre los ponentes invitados está Nelson Obregón Neira de la Universidad Nacional de Colombia; Sergio David Cortés Alonso, de Corpoboyacá; Germán Zea Mojica, de la Universidad de Leicester, Reino Unido; Helvar Rodolfo Franco, de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, entre otros.

### ***I Congreso Internacional y V Nacional de Administración Industrial***

El programa de Administración Industrial y los grupos de investigación GRINDEP y Construyendo Comunidad Educativa de la UPTC, desarrollarán del 5 al 7 de octubre, el Primer Congreso Internacional y V Nacional de Administración Industrial, en el auditorio Gustavo Pinzón de la Facultad Seccional Duitama.

El Congreso contará con la presencia de conferencistas internacionales como, Susana Mercedes Benedetti, gerente de Recursos Humanos para Latinoamérica de la Universidad Nacional de Noroeste de la Provincia de Buenos Aires; Iván Santelices Malfanti de Chile; Orestes Cachay Boza, decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos en Perú y Blanca Estela Córdova Quijada, docente Investigador de la Universidad Autónoma de Baja California.

### ***XI Encuentro Facultad de Ciencias***

Los días 5, 6 y 7 de octubre, en el Paraninfo y auditorios de las Escuelas de Matemáticas, Física, Química y del Centro de Gestión de Investigación y Extensión de la Facultad Ciencias Agropecuarias – INIAG de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, se llevará a cabo el XI Encuentro Facultad de Ciencias y III Nacional “La Ciencia para el desarrollo sostenible del país”. En el marco de este evento se realizarán foros, cursos, seminarios y ponencias y el Congreso Nacional de Estadística para la Investigación, el jueves 6 de octubre, a las 2:00 de la tarde, en el auditorio C119 de la Sede Central.

## ***Congreso de Educación en Tecnología e Informática***

La Red de Programas Educativos en Tecnología e Informática de Colombia REPETIC, invita a la comunidad educativa al IV Congreso Internacional y XII Nacional de Educación en Tecnología e Informática, bajo la temática: “Experiencias en la Práctica Pedagógica”, a realizarse del 6 al 8 octubre, en los auditorios Fausto, Clímaco y Sala de Proyecciones, de la Sede Central de la UPTC.

Los conferencistas invitados a este Congreso son: Julio César González Mariño de la Universidad Autónoma de Tamaulipas de México; Rosemary de Lourdes Samaniego Ocampo de Ecuador; Adolfo León Atehortúa Cruz, rector Universidad Pedagógica Nacional; Manuel Franco Avellaneda de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas; Ruth Molina Velázquez de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, entre otros.

## ***XI Congreso Nacional de Investigación Contable***

La Facultad Seccional Chiquinquirá será la sede del XI Congreso Nacional de Investigación Contable, los días 5 y 6 de octubre, en el auditorio Reinaldo Pedraza Chaparro.

El Congreso que tiene una activa participación de docentes, estudiantes y egresados de las universidades que conforman la Red de Investigación en Ciencias Económicas, Administrativas y Contables - REDICEAC, contará con los ponentes: Eutimio Mejía Soto, de la Universidad del Quindío; Omar de Jesús Montilla Galvis, Contador Público, y especialista en Gerencia Financiera, de la Universidad Libre, seccional Cali; Guillermo León Martínez Pino, Contador Público de la Universidad del Cauca y Diego Andrés Peña Espinel, Contador Público de la Escuela Colombiana de Carreras Industriales, Certificate in International Financial Reporting Standards fro SMES del ICAEW.

## ***Encuentro de Investigadores del Lago de Tota***

El Centro de Gestión de Investigación y Extensión de la Facultad Seccional Sogamoso – CIFAS, invita al Encuentro de Investigadores del Lago de Tota, que se llevará a cabo los días 5 y 6 de octubre, en el auditorio Cacique Sugamuxi de esta Sede, a partir de las 8:00 de la mañana.

Con la conferencia titulada: “Lagos tropicales de montaña: experiencias significativas, desafíos, soluciones y cooperación”, el Encuentro busca propiciar un espacio donde participen todos los actores relacionados con el Lago de Tota; como academia, gobierno, empresa y sociedad civil.

## **Congreso de Adicciones y Foro de Farmacodependencia**

La Facultad de Ciencias de la Salud y el Grupo de Investigación Clínica y Salud, organizan el IV Congreso Nacional de Adicciones y X Foro de Farmacodependencia y Conducta, los días 5 y 6 de octubre, en la Sala de Proyecciones y en los auditorios de la Facultad de Salud de la UPTC, a partir de las 8:00 a.m.

Este Congreso tiene como fin profundizar en estrategias de evaluación, diagnóstico e intervención en las adicciones conductuales y la farmacodependencia, desde una mirada interdisciplinaria e intersectorial.

### **I Encuentro de Investigación Formativa de Ciencias de la Salud**

Este Encuentro que se llevará a cabo en el aula máxima de la Facultad de Ciencias de la Salud, los días 4 y 5 de octubre, se convierte en un espacio que permite generar redes de conocimiento en las que pueden participar profesores y estudiantes, con el objetivo de motivar y formar a los jóvenes investigadores para la creación y fortalecimiento de semilleros y grupos de investigación en la Facultad como eje primordial de la construcción de país.

### **II Simposio Nacional de Evolución, Ecología y Medio Ambiente**

El grupo de Biología Evolutiva y Epistemológica de la UPTC, realiza el II Simposio Nacional de Evolución, Ecología y Medio Ambiente, hasta el 7 de octubre, en la Sala de Proyecciones de la Sede Central de la Universidad, a partir de las 8:00 de la mañana.

Para esta versión el Simposio busca tratar desde diferentes áreas, el concepto de adaptación biológica, con el fin de reflexionar sobre el sentido de la ciencia y del pensamiento evolutivo en América Latina, la investigación científica y sus implicaciones contemporáneas

### **Lanzamiento de publicaciones**

En el marco de la XX Jornada de la Investigación, se llevará a cabo el lanzamiento del libro Indicadores CTI Boyacá 2015, el cual tendrá como conferencista a la directora ejecutiva del Observatorio Colombiano de Ciencia y Tecnología, Clara Inés Pardo, este miércoles 5 de octubre, a las 2:00 p.m. en el Paraninfo.

Así mismo, a las 4:00 de la tarde, en el auditorio 1 del Edificio Administrativo, se llevará a cabo el Lanzamiento de la Revista "Pensamiento y Acción".

Síganos en nuestras redes sociales oficiales:  
Facebook.com/universidaduptc / Twitter: @universidaduptc / Instagram: universidaduptc